

PRESSEMITTEILUNG

Doppelte Kooperation Soennecken und Mercator-Leasing

Schweinfurt, 26.10.2020

Gleich zweifach werden Soennecken und Mercator-Leasing in Zukunft kooperieren, und zwar in den Bereichen Refinanzierung von IT-Produkten und im Rahmen des neuen Franchise-Modells Die Kaffeemeister.

Die Soennecken eG und die MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG arbeiten in Zukunft in zwei verschiedenen Bereichen zusammen. Der erste ist das klassische MPS Geschäft, organisiert im Soennecken-Geschäftsfeld Drucken & Kopieren. Wichtige Säulen in der Zusammenarbeit sind der Vertragsbeitritt bei Ausschreibungen im öffentlichen Bereich sowie IT-Mietverträge. Für die Mietverträge werden die AGB der Soennecken-Mitglieder gelten.

Immer mehr Soennecken-Händler sind im IT-Geschäft aktiv und daher wird die strategische Ausrichtung im Bereich der Refinanzierung von IT-Gütern immer wichtiger. „In der Corona-Zeit hat sich gezeigt, wie notwendig eine hohe Flexibilität in der Vertragsgestaltung von Leasingverträgen ist“, sagt Christof Rösch, Leiter Geschäftsfeld Drucken & Kopieren. „Die Unternehmensstrukturen der Mercator-Leasing passen sehr gut zu den Strukturen unserer Mitglieder, da Mercator-Leasing in privater Hand ist.“

„Wir sehen in dieser Kooperation eine große Chance, uns noch stärker in der Bürotechnik zu verankern“, sagt Dr. Norman Hoppen, MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG. „Unsere branchenspezifischen Finanzlösungen stellen unseren Wertbeitrag und gleichzeitig wichtigen Bestandteil im Portfolio dieser Kooperation dar. Wir sind überzeugt, dass wir mit unserer langjährigen Erfahrung, unserem Leistungspaket und unseren Unternehmenswerten für alle Beteiligten einen erkennbaren Mehrwert erzeugen werden.“

Der zweite Teil dieser Kooperation gilt für den neu gegründeten Office Coffee Service (OCS) mit der Marke Die Kaffeemeister. Dabei geht es um die professionelle Kaffeeversorgung von Büros. Zum Angebot gehören hochwertige Maschinen, die Versorgung mit Verbrauchsmaterial und technischer Service. Die Abrechnung erfolgt pro Tasse. Organisiert ist der OCS in einem Franchise-System. Damit sollen der Markteintritt beschleunigt und ein Gebietsschutz vertraglich abgesichert werden. Die Händler erhalten ein einheitliches, erprobtes Geschäftskonzept. Die Soennecken betritt mit Die Kaffeemeister neues Terrain, um für die Händler weitere Einnahmequellen in der sich verändernden Bürowelt zu generieren.

„Mit Mercator-Leasing wissen wir einen starken Partner an unserer Seite, der als zentraler Refinanzierer in unserem Franchisesystem unsere Partner von Beginn an professionell und lösungsorientiert unterstützen wird“, sagt Projektleiterin Ruth Förster und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

ÜBER UNS



Bild: Zentrale der MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG im Schweinfurter Gewerbepark Maintal

Die 1991 gegründete MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG ist ein deutschlandweit agierendes Finanzunternehmen mit dem Tätigkeitsschwerpunkt Mobilien-Leasing. Seit fast 30 Jahren steht Mercator-Leasing für innovative und zukunftsfähige Finanzkonzepte mit persönlichen Ansprechpartnern. Finanzierungslösungen wie Leasing, Miete oder Mietkauf für den Mittelstand bilden das Kerngeschäft. Dabei gehören eine individuelle Betreuung, eine schnelle und unbürokratische Abwicklung – vom ersten Kontakt über Vertragsänderungen während der Laufzeit bis hin zum Vertragsende – und ein persönlicher und umfassender Service zum Leistungs- und Qualitätsanspruch.

Mercator-Leasing ist ein Tochterunternehmen der Privatbanken Fürstlich Castell'sche Bank, Credit Casse AG und dem Bankhaus Max Flessa KG. Beständigkeit, Verantwortungsbewusstsein und Vertrauen sind tragende Säulen dieser Unternehmenskonstellation.

Mercator-Leasing zählt heute zu den Top 10 der mittelständischen Leasinganbieter in Deutschland. Die ca. 100 Mitarbeiter betreuen zusammen mit ihren Vendoren-Partnern rund 47.000 gewerbliche und öffentlich-rechtliche Kunden und verwalten dabei rund 232.000 Verträge. Mercator-Leasing steigerte im Geschäftsjahr 2018/2019 erneut das Ergebnis mit innovativen Finanzlösungen. Damit setzt das Schweinfurter Finanzunternehmen die positive Entwicklung der letzten Jahre fort. Dies zeigt sich in der Bilanzsumme von rund 695 Mio. € und einer Steigerung des Neugeschäftsvolumens um mehr als 30 % auf über 400 Mio. €. Die Steigerung bei Mercator-Leasing liegt damit deutlich über dem Zuwachs des gesamten Mobilien-Leasing-Marktes in Deutschland, den das ifo Institut für 2018 mit ca. 3 % ermittelt hat.

Auch im Rating des Unternehmens zeigt sich die Anerkennung für das bisher Geleistete. Die Einstufung auf AA- im Jahr 2017 wurde zum 13.06.2019, von der GBB-Rating, der Tochtergesellschaft des Bundesverbandes deutscher Banken, erneut bestätigt.

Veröffentlichung

Wir freuen uns, wenn über Mercator-Leasing und unsere Aktivitäten in den Medien, besonders in unserer regionalen Presse, berichtet wird. Für weitere Informationen, Interviewanfragen oder Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung: Stefanie Wenzel, Leitung PR und Marketing.

Bei Veröffentlichung bitten wir um eine kurze Nachricht an stefanie.wenzel@mercator-leasing.de oder freuen uns über zwei Belegexemplare.

Das beigefügte Bildmaterial ist zur Veröffentlichung freigegeben. © MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG.